

## Daimler-Mitarbeiter renovieren Spielplatz in Stuttgart-Hallschlag

**Über 100 Mitarbeiter von Mercedes-Benz Bank und Daimler Financial Services haben in Stuttgart einen Tag lang beim sogenannten Day of Caring selbst Hand angelegt und den Abenteuerspielplatz Dracheninsel e.V. in Stuttgart Hallschlag erneuert. Das Arbeitsmaterial und alle neuen Spielgeräte werden durch Spenden der Daimler-Finanzsparte finanziert. Die Aktion kommt vor allem den über 500 im Stadtteil lebenden Kindern zugute. Stuttgarts Oberbürgermeister Fritz Kuhn unterstützt das Projekt als Schirmherr.**

Das jetzt umgesetzte Projekt beim Abenteuerspielplatz Dracheninsel ist nur 2,5 Kilometer von den Firmenzentralen von Daimler Financial Services und Mercedes-Benz Bank am Pragsattel entfernt und wird gemeinsam mit der Stadt Stuttgart umgesetzt. Der Hallschlag gehört zum Stuttgarter Stadtbezirk Bad Cannstatt. In dem Wohnquartier leben rund 7000 Menschen aus über 90 verschiedenen Nationen. Der Hallschlag ist seit 2007 im Bund-Länder-Programm "Stadtteile mit besonderem Entwicklungsbedarf – die Soziale Stadt" berücksichtigt. (ampnet/nic)